
Ata de Reunião do Conselho de Câmpus – 29/09/2016 

IFSP – Câmpus Araraquara 

 

Araraquara, vinte e nove de setembro de dois mil e dezesseis, às treze horas, na sala 03 do 

bloco D do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo, Câmpus 

Araraquara, situado à Rua Doutor Aldo Benedito Pierri, 250, Jardim dos Manacás. 

 

PAUTA: 

Aprovação da Ata da reunião anterior: O Diretor Geral do Câmpus e Presidente do CONCAM, 

Marcel Pereira Santos iniciou os trabalhos consultando os demais membros sobre a leitura e 

aprovação da ata da reunião anterior, acontecida em 25 de agosto de 2016.  A aprovação foi 

unânime dentre os presentes e eles assinaram o documento.   

 

Posse dos novos conselheiros: O presidente do CONCAM Marcel informou que entrou em 

contato com o servidor Alan que é aluno egresso do câmpus para saber se ele gostaria de fazer 

parte do conselho, já que outros alunos egressos não se manifestaram. A prefeitura ainda não 

indicou ninguém para compor a vaga de “representante do poder público”, ficou decidido que 

será cobrado novamente assim que começar o ano depois que o novo prefeito assumir e essa 

fase de transição acabar. Falta também um representante externo, e um oficio pedindo indicação 

foi enviado para Cooperativa Acácia e estamos aguardando resposta. 

As datas do novo calendário para o código eleitoral para recomposição dos membros do 

Conselho de Câmpus foram alteradas sendo agora:  

03 – 21/10: Inscrições 

10/11: Eleições e Resultado 

11/11: Recursos 

16/11: Resultado final 

 

Regulamentação de uso do serviço de telefonia do câmpus: Por motivo do aumento dos gastos 

com telefonia no câmpus, foi necessária a criação de um regulamento sobre o uso dos serviços 

telefônicos. A Ângela (GAD) redigiu o regulamento e foi feita a leitura. Foram discutidas 

alterações e ajustes no texto do regulamento, acrescentando alguns itens, retirando outros até 

que houvesse consenso sobre todos os artigos. Foi proposta a criação de uma comissão 

responsável por acompanhar o seguimento do regulamento e para decidir os casos onde medidas 

cabíveis precisarão ser tomadas.  



O regulamento final com as alterações propostas será finalizado e publicado.      

 

Procedimentos para transferências para os cursos técnicos integrados: Após discutir a 

possibilidade de transferência entre cursos integrados, chegou à conclusão que para seguir as 

regras de se transferir sem dependências, somente é possível a transferência entre Institutos 

Federais. Ficou definido que na próxima reunião de coordenadores seria discutido com o 

coordenador do integrado a criação do edital de transferência para esse fim.  

 

Foi marcada a próxima reunião para 27/10/2016 

 

Sem nada a acrescentar, abaixo assinam os presentes: 

 

MARCEL PEREIRA SANTOS _________________________________________________ 

ADRIANA SCALIZE _________________________________________________________ 

CAMILA FERNANDA BIOLCATTI ____________________________________________ 

CARLOS ELIZANDRO CORRÊA_______________________________________________ 

CELIO CAMINAGA _________________________________________________________ 

DENIS LEONARDO ZANIRO__________________________________________________ 

ELIEZER DUARTE CLAUDINO JÚNIOR _______________________________________ 

HENRIQUE BUZETO GALATI ________________________________________________ 

LEANDRO JOSÉ ELIAS ______________________________________________________ 

WILIAM GARCIA ___________________________________________________________ 

   


